

# Una semana en Tenerife con Rosario y familia

BEATRIZ I XIMO

El día 17 de septiembre nos fuimos a Tenerife. Allí había más gente de Cuevas; quedamos con Rosario, "la Pancheta", José María y Adriana, que fueron unos guías de lujo.

Nos invitaron una noche a su casa, cenamos con la familia y unos amigos de Mallorca; otra noche nos llevaron al casino Taoro, en donde cenamos y observamos las maravillosas vistas que desde allí se ven.

El sábado nos fuimos de excursión por la isla. La primera parada fue en Icot de los Vinos donde vimos el drago milenario, la palmera de los candelabros y varias cosas más. Después salimos hacia Garachico, en donde hay unas piscinas naturales magníficas; allí comimos en el restaurante el Drago una típica comida compuesta por vieja con cuchara escalón de gofio, papas bonitas y vino de la tierra. Después de este delicioso manjar, salir hacia el Tanque, donde dimos un gran paseo con camello. De vuelta hacia los hoteles, pasamos por varios miradores, donde está el guanche en uno de ellos.

El resto de días visitamos el Loroparque Teide, la playa de las Américas, los Cristianos, etc.

Fue una semana bonita e intensa acompañados de unos grandes amigos que la hicieron inolvidable.



**FRUITES**

**MARIA TERESA**



C/. SARAGOSSA, 21 • TEL. 964 426 016  
LES COVES DE VINROMÀ